



LA ALBERCA

Empresarios colombianos conocen propuestas de éxito en la Sierra

MARJÉS / MARÍA JESÚS GUTIÉRREZ
LA ALBERCA

Una veintena de altos directivos hosteleros de Colombia participa durante esta semana en un curso de Alta Dirección Hotelera organizado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca con la colaboración de Santos Grupo a través de las sedes de ambas entidades en Bogotá. Iniciativa que se inició el lunes en Salamanca, donde participaron en el acto inaugural en Fonseca, en una mesa redonda en el Palacio de Congresos y en una recepción en el Ayuntamiento, donde fueron recibidos por el concejal Enrique

Sánchez Guijo, que sorprendió a los presentes por sus conocimientos sobre Cotelco (Confederación Hotelera de Colombia). Curso que el resto de la semana prosigue en la Sierra de Francia y que ayer tuvo como destino La Alberca.

Así, ayer tuvieron las clases por la mañana en la Abadía de los Templarios, donde conocieron un caso real de éxito en la hostelería, para continuar por la tarde con una recepción en el Ayuntamiento, donde fueron recibidos por el alcalde, Jesús Pascual. A continuación realizaron una visita guiada por el pueblo para con-



Los empresarios colombianos durante su visita al Ayuntamiento de La Alberca ayer. MARJÉS

cluir con un encuentro en el teatro municipal con empresarios de la comarca, junto a los que se encontraba Antonio Hidalgo de

Viajes Halcón, los cuales contaron sus experiencias e intercambiaron conocimientos con los colombianos.

Hoy será San Martín del Castañar el lugar elegido para continuar las clases con una visita al castillo y una charla del alcalde, Alfonso Calvo, quien cuenta con experiencia en hostelería y turismo rural, para visitar por la tarde el spa de Mogarraz, otro negocio con éxito en la Sierra de Francia.

Ya el jueves, último día del curso aunque sea festivo, las clases se impartirán en Guijuelo, donde visitarán el Museo de la Chacinería, acompañados por el alcalde y la concejala de Turismo, para desplazarse después a una industria chacinera.

Hay que señalar, según comentaban ayer los organizadores, que ya se están perfilando nuevos cursos y diplomaturas para 2013 en Colombia que finalicen en Salamanca y en los que se visitarán otras zonas de la provincia como Arribes y Ciudad Rodrigo. ■